Respetable señor,

Contentos de haber conocido a usted a través de las publicaciones, lo saludamos fraternalmente.

Con esta oportunidad le hacemos conocer que existe juncionando el Instituto de Amistad Coreano-Latinoamericana destinado a estáblecer relaciones con varios pueblos de América Latina, con las universidades, instituciones de investigación científica, los organismos de informaciones y publicaciones y con los sabios, profesores individuales de esa región.

Nuestro Instituto considera muy valioso el desarrollo de las relaciones de amistad con el pueblo brasileño y por ello hace todos esfuerzos a su alcance.

Deseariamos tener contactos en el futuro las relaciones con usted para intercambiar opiniones y materiales buenos sobre los problemas de intereses comunes y cooperarnos reciprocamente, pues consideramos que tal intercambio nuestro servirá en desarrollar las relaciones de amistad entre los pueblos de los dos países.

Si usted necesita, estamos dispuestos de remitir a usted y sus amigos las publicaciones que les facilitarían en comprender bien sobre nuestro país.

Aguardando noticias óptimas de usted, formulamos votos de todo corazón la salud y felicidades de usted.

Atentamente,

Kim Duk Su

Secretario General del

Instituto de Amistad

Coreano-Latinoamericana